
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農政議連では、上田市の農産物や加工品

を県内外の消費者のみなさんに知ってもらう

ために、全国各地で開かれる物販に協力。 

私は、第 42回埼玉県所沢市農業祭に参加

して物販のお手伝い。市の職員らとともに主

にりんご（シナノスィート）の販売。良い経験と

なりました。 

  

                   上田市議会議員の有志がつくる農業政策議員連盟（佐藤清正会長：25 人）は、10 月から 11 月

にかけて、様々な活動をしてきました。 

                           信州大学繊維学部内にある AREC（エーレック/産学官連携施設）で研修会を開きました。 

（写真） 講演してくれたのは、岡田基幸専務理事です。 

AREC（エーレック）が果たしている役割について、詳しく説明してくれました。 

産業集積地として全国的には、浜松市、北九州市などが第一グループとなっており、上田市並び

に東信地方がもっている可能性がよくわかりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

上武石で高糖度フルーツトマトを生産

販売している㈱須藤物産を企業訪問。 

田中明 CTO（最高技術責任者）さんから

説明を受けました。（写真）創業した直後

にも伺いましたが、この間に事業を拡

大。国が進めるスマート農業のさらに先

端をいっているように印象を受けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上田市農業委員会役員との懇談会に

は、議連からは 18人、農業委員会からは 

柴崎義和会長など 10 人、担当職員が 5 人

出席。主なテーマは、要望書に関すること。

「新規参入支援及び担い手対策」「中山間

地域及び小規模農業者等への支援」など 7

項目について、懇談しました。 

 

  

 

～有意義な意見交換ができた～ 

フォト通信 

 農業委員会、出張販売、企業訪問、研修会など多彩に（農政議連） 

 

 

 
 

 

 

 

左上から、「まち中を元気に」丸子駅前まつりが初開催。臼と杵を使った餅つき、参加されている

方に振舞われた。第 38回西川潤歌謡教室歌声のつどいが長瀬市民センターで開催された。私も

日頃の成果（笑）を披露。鹿教湯温泉の食浴まつり。太鼓グループ「鼓城」の皆さん。マツタケ鍋

が大人気。中段左は、9 月にオープンした椀子ワイナリーで初めて開催された椀子マルシェ（マル

シェとは市場のこと）ノンアルコール飲料もあります。下の左から、西内地区穴沢の国道 254 号線

沿いの「ほうきだけ」秋の風景の一つ。谷浜中学校の同級会（くわどり湯ったり村で）。サントミュー

ゼで開かれた第 13回社会福祉大会でのイメージキャラクターの USATAMMAがお出迎え。 


